

Atelier d'écoute

Vendredi 22 octobre, une animatrice de l'association « Epicentre, territoire de l'écoute », violoncelliste, est venue dans notre classe. Nous avons fait des petits jeux pour apprendre à écouter, comme frotter dans ses mains, les rapprocher puis les éloigner de l'oreille d'un copain...

Puis, elle a joué avec son violoncelle et nous a fait écouter différents sons en frottant, en tapant ou en pinçant les cordes. Nous avons touché le violoncelle pour sentir les vibrations de l'instrument. Elle nous a expliqué que nous aussi nous avons des cordes qui vibrent pour faire des sons. Il s'agit de nos cordes vocales. Nous avons terminé la séance par des jeux avec notre voix.



